

# Hiergeblieben e.V. lädt zum Nachbarschaftscafé



(Kranichstein, WW) Der Frühling geht in seine nächste Phase (Der Mai ist gekommen...). Wann, wenn nicht jetzt, ist es an der Zeit rauszugehen, Menschen zu treffen, guten Kuchen zu essen, eine Tasse Kaffee oder Tee zu trinken. Jeder Spaziergang, jeder Alltag, gewinnt durch seine Pausen. Das Café-Team von Hiergeblieben bietet ihnen die

Gelegenheit zur Pause, jeden Dienstag von 14 bis 17 Uhr. Ankommen, Plauschen, Spielen oder was auch immer die Gäste einbringen, das ehrenamtliche Café-Team freut sich auf alle, die im Bürgersaal im Luise-Büchner-Haus, Grundstr. 10 eine Pause einlegen. Bei mildem Wetter wird auch ein Zusammensein auf der Dachterrasse möglich

sein. Von dort ist der Blick ins Grüne möglich, vielleicht ergänzt durch Vogelgezwitscher. Selbstverständlich werden bei den Café-Nachmittagen die jeweilig geltenden Coronaregeln berücksichtigt. Das Café-Team bedankt sich bei EDEKA-Patschull, die mit einer großzügigen Spende das kostengünstige Angebot unterstützen.